

Qué debes hacer si te sientes enfermo – Transcripción para estudiantes

[música alegre]

[Narración] Cuando uno tiene COVID-19, puede sentirse enfermo de muchas maneras. Si no te sientes bien, es importante decírselo a tus padres o a un adulto y no debes ir a la escuela.

Si ya estás en la escuela y comienzas a sentirte mal, dile a tu maestra o a la enfermera de la escuela de inmediato.

Está bien decir que no te sientes bien y es importante decírselo a alguien para que todos podamos estar seguros.

Si los adultos en tu vida tienen más preguntas sobre COVID-19, pueden visitar health.mn.gov.

[música alegre]

Minnesota Department of Health
Communications Office
PO Box 64975
St. Paul, MN 55164-0975
651-201-4989
health.communications@state.mn.us
www.health.state.mn.us

2/17/21

What You Should Do If You Feel Sick - For Students (Spanish)

Para obtener esta información en otro formato, llame al: 651-201-4989